

VALLEYFIELD

News fondée

Sondage maison Néomédia

Grève illimitée en éducation: 45,5% des répondants sont derrière les syndicats



15h00 7 octobre 2023 256

Temps de lecture : 2 minutes
Par Marie-Claude Pilon, Journaliste

Plus tôt cette semaine, les Syndicats de l'enseignement et de soutien de la région se sont dotés d'un mandat de grève générale illimitée. Cette action a inspiré Néomédia pour sa question de sondage de la semaine.

Rappelons qu'au quotidien, le Syndicat de Champlain représente plus de 13 500 membres du personnel enseignant et de soutien scolaire et est présent sur la Rive-Sud de Montréal.

Ses accréditations couvrent notamment les enseignants du CSS de la Vallée-des-Tisserands de même que le personnel de soutien manuel du CSS de la Vallée-des-Tisserands.

Selon les résultats acheminés à Néomédia Valleyfield par l'organe syndical, la section Salaberry enseignant s'est dotée d'un mandat de grève pouvant aller jusqu'à la grève générale illimitée à la hauteur de 92 %. Le vote de ralliement a été adopté à 93 % alors que le plan de mobilisation du Syndicat de Champlain a été adopté à 91 %. Enfin, le taux de participation de la section a été de 54 %.

Pour la section Vallée-du-Suroit soutien, elle s'est dotée d'un mandat de grève pouvant aller jusqu'à la grève générale illimitée à la hauteur de 96%. Le vote de ralliement a été adopté à 100 %. Le plan de mobilisation du Syndicat de Champlain a été adopté à 100 %. Le taux de participation de la section a été de 37 %.

Les membres sont sans convention collective depuis le 30 mars 2023.

En effet, selon le sondage maison lancé la semaine dernière par Néomédia, à la question: « Craignez-vous la grève générale illimitée du personnel enseignant et de soutien du réseau de l'éducation », 45,5% des répondants se sont dit derrière les syndicats.

À 31,8%, les lecteurs ont indiqué être d'accord avec les actions des syndicats, car selon eux, c'est le seul moyen de se faire entendre.

Toutefois, 13,6% des répondants se disent inquiets pour les services donnés aux élèves et 9,1% craignent les conséquences qu'une grève peut avoir sur leur cheminement scolaire.

Commentaires 0

S'INSCRIRE

SE CONNECTER

Pour partager votre opinion vous devez être connecté.

RECOMMANDÉS POUR VOUS



VALLEYFIELD

10h00

Quelle est votre activité favorite en automne?

Ah l'automne! Avec ses couleurs et ses températures un peu plus fraîches, c'est la saison idéale pour faire un brin de coconing. C'est aussi une saison fort agréable pour les balades en forêt et pour admirer les couleurs dans les arbres. Quoi de mieux après avoir passé une partie de la journée à ramasser les feuilles sur le terrain que de ...

LIRE LA SUITE



VALLEYFIELD

8h00

Concours de citrouilles pour les citoyens de Salaberry-de-Valleyfield

Dans l'attente de la 2e édition de Sorcellerie & Enchantement prévue ce samedi 28 octobre au parc régional des Îles de Saint-Timothée, petits et grands sont invités à participer à un concours de décoration de citrouilles en vue d'une exposition qui se tiendra à cette même date. Les citrouilles doivent être décorées à la maison et déposées au ...

LIRE LA SUITE



VALLEYFIELD

Hier 18h00

Bilan-Faim 2023: plus de 14 500 personnes aidées par mois dans la région

La faim au Québec établit un triste record cette année. Moisson Sud-Ouest dévoile, dans le Bilan-Faim 2023, que 14 700 personnes sont aidées dans la région chaque mois, soit une augmentation de 29,5% par rapport à 2022. Selon ce document, voici quelques statistiques actuelles: – Près de 6 587 de visites aux programmes de dépannage alimentaire ...

LIRE LA SUITE